



FRANCESCO BAGNAIA JUARAI MOTOGP MANDALIKA

Menteri Pariwisata Sandiaga Uno (tengah) berpose usai memberikan trofi juara juara ketiga pembalap Aprilia Racing Maverick Vinales (kiri) disaksikan pembalap Ducati Lenovo Team Francesco Bagnaia sesuai balapan MotoGP seri ke-15 di Pertamina Mandalika International Street Circuit, Lombok Tengah, NTB, Minggu (15/10). Francesco Bagnaia menjuarai MotoGP Mandalika setelah menyelesaikan 27 lap dengan catatan waktu 41 menit 20,293 detik disusul pembalap Aprilia Racing Maverick Vinales dan pembalap Monster Energy Yamaha Fabio Quartararo.

Tim KPK Temukan Cek Rp2 Triliun di Rumah Dinas Syahrul Yasin Limpo

Cek senilai Rp 2 triliun yang ditemukan KPK di rumah dinas Syahrul Yasin Limpo atas nama Abdul Karim Daeng Tompo, tertanggal 28 Agustus 2018.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) membenarkan bahwa pihaknya menemukan cek Bank BCA senilai Rp 2 triliun saat menggeledah

rumah dinas eks Menteri Syahrul Yasin Limpo (SYL), di Widya Chandra, Jakarta Selatan, Kamis (28/9) lalu.

Menurut Juru Bicara Penin-

dakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri, cek tersebut menjadi salah satu barang bukti yang diamankan tim penyidik dalam operasi penggeledahan tiga perkara rasuah yang menjerat SYL.

Cek Bank BCA itu atas nama Abdul Karim Daeng Tompo, tertanggal 28 Agustus 2018.

"Iya kami membaca di se-

buah majalah tentang hal tersebut dan setelah kami cek dan konfirmasi, diperoleh informasi me-

yang benar ada barang bukti dimaksud," kata Ali saat dihubungi wartawan, Minggu (15/10).

Meski demikian, KPK masih perlu memastikan validitas cek senilai Rp 2 triliun itu. Nantinya, tim penyidik bakal meminta konfirmasi dan klarifikasi kepada sejumlah pihak, baik saksi maupun tersangka.

Selain itu, KPK juga bakal mendalami apakah cek senilai triliun rupiah itu masih

menyangkut perkara dugaan pemerasan dalam jabatan, gratifikasi, dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) yang menjerat Syahrul.

"Termasuk apakah ada kaitan langsung dengan pokok perkara yang sedang KPK selesaikan ini," tutur Ali.

SYL ditunjuk menjadi Menteri Pertanian pada 23 Oktober

► Bersambung ke hal 11

Jimly Asshiddiqie Sebut soal Batas Usia Cawapres Bukan Ranah MK

JAKARTA (IM) - Mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Jimly Asshiddiqie menilai gugatan batas usia calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) yang bergulir di MK bukan ranah konstitusional.

Masalah batas usia capres-cawapres itu bisa diklasifikasikan sebagai syarat pekerjaan saja.

"Persoalan kedua, substansi yang mau dinilai itu apaan? itu kan muncul Open Legal Policy, materi yang sebetulnya bukan konstitusionalitas, itu soal teknis. Terserah UU mau mengaturnya," ujar Jimly saat dihubungi melalui telepon, Minggu (15/10).

"Misalnya ada yang namanya

persyaratan pekerjaan, untuk jadi perawat berapa usia, untuk jadi polisi usia berapa, ya kan. Setiap kerjanya beda-beda syaratnya, jangan karena perbedaan itu lalu dianggap diskriminasi," ujarnya.

Jimly menjelaskan, syarat pekerjaan bukan tindakan diskriminasi seperti yang disebut dalam tuntutan batas usia cawapres yang saat ini bergulir. Dia memberikan contoh, usia pensiun seorang anggota TNI diatur 58 tahun untuk perwira tinggi, sedangkan untuk bintangara dan tamtama lebih kecil lagi, yaitu 53 tahun.

Syarat itu berbeda dibandingkan dengan Pegawai Negeri

► Bersambung ke hal 11

Novel Baswedan Sebut Ada Kepala Daerah yang Jadi Korban Pemerasan Oknum KPK

JAKARTA (IM) - Eks penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Novel Baswedan menyatakan bukan hanya mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo yang diduga menjadi korban pemerasan pihak lembaga antirasuah.

Novel mengaku mendapat informasi terkait kepala daerah yang juga menjadi korban pemerasan tersebut.

Novel mengungkapkan hal itu dalam tayangan podcast 'BOCORAN!!! Tak Hanya

Mentan, Ada Juga Kepala Daerah yang Diperas?' yang tayang di akun YouTubenya, Jumat (13/10).

"Saya mendapat informasi ada seorang kepala daerah yang juga menjadi korban pemerasan," kata Novel dalam podcast channel Novel Baswedan yang dikutip Minggu (15/10).

Dari informasi yang ia terima itu, Novel menduga sudah banyak pihak yang menjadi korban pemerasan oknum KPK sudah banyak.

"Dari informasi yang kami

peroleh itu artinya dugaan sangat keras bahwa korban-korban pemerasan itu banyak," ujar Novel.

"Tapi, yang lebih menarik gini, ketika tadi saya katakan ada pemerasan yang itu merupakan level kejahatan korupsi yang tertinggi, kewenangan digunakan untuk meras, berarti paling enggak yang lainnya berani lah. Kalau seperti itu, saya sangat yakin kalau perbuatan ini sering dilakukan," katanya.

► Bersambung ke hal 11

Korban Tewas di Jalur Gaza Bertambah Jadi 2.383 Orang Akibat Serangan Israel

GAZA (IM) - Jumlah korban jiwa akibat serangan Israel di Jalur Gaza dan Tepi Barat meningkat menjadi 2.383 orang dan 10.814 luka-luka pada Minggu (15/10) pagi, menurut sumber Kementerian Kesehatan Palestina.

Di Gaza, jumlah korban tewas meningkat menjadi 2.329 warga Palestina tewas dan 9.714 luka-luka, sementara di Tepi Barat, tercatat 54 orang tewas dan 1.100 luka-luka sejak konflik antara Hamas dan Israel dimulai pada 7 Oktober.

Ribuan warga Palestina melarikan diri dari bagian utara Jalur Gaza pada Sabtu (14/10) sementara Israel menggempur daerah tersebut dengan lebih banyak serangan udara dan mempersiapkan serangan darat besar-besaran.

Pemimpin Hamas Ismail Haniyeh mengatakan, warga Palestina akan "tetap tinggal di tanah kami" bahkan ketika satu juta warga Gaza dilaporkan meninggalkan rumah mereka sejak Israel memulai pemboman.

► Bersambung ke hal 11



JALAN SEHAT BERSAMA ANIES BASWEDAN DAN GUS MUHAIMIN

Bakal calon presiden Anies Baswedan (kiri) dan bakal calon wakil presiden Muhaimin Iskandar (kanan) menyapa warga saat jalan sehat di Jalan Pahlawan Sidoarjo, Jawa Timur, Minggu (15/10). Kegiatan yang diikuti oleh ribuan simpatisan dan kader partai dari Koalisi Perubahan tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap pasangan bakal calon Presiden dan bakal calon Wakil Presiden Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar pada Pilpres 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Walaupun memiliki impian dan harapan bagi generasi berikutnya, jangan sampai mengabaikan hal yang ada pada saat sekarang.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Pipi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai sehabis

ASALTAU!

Tarif Kereta Cepat Whoosh Rp300.000, Bisa Pesan Langsung atau Cara Online



TARIF tiket untuk harga promo naik Kereta Cepat Whoosh Jakarta-Bandung (KCJB) ditetapkan Rp 300.000 untuk sekali jalan. Harga promo ini berlaku untuk keberangkatan mulai tanggal 18 Oktober 2023. Pemesanan tiket dapat secara langsung maupun online.

"Masyarakat kini sudah dapat memesan tiket untuk perjalanan Kereta Cepat Whoosh keberangkatan mulai 18 Oktober

► Bersambung ke hal 11

Diserang Gerombolan Nyamuk, Penerbangan di Meksiko Tertunda



PENERBANGAN dari Guadalajara ke Mexico City terpaksa ditunda selama lebih dari 2 jam karena serangan nyamuk di dalam pesawat.

Volaris Penerbangan VOI221 dijadwalkan berangkat pada pukul 16.30 waktu setempat, namun ditunda hingga pukul 18.59 karena awak dan penumpang pesawat berusaha mengusir serangga nyamuk tersebut.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.717,00	15.707,00
SGD	11.505,00	11.491,00
AUD	9.968,00	9.938,00
HKD	2.041,00	1.981,00
EUR	16.737,00	16.487,00
GBP	19.361,00	19.091,00

Jumat 13 Oktober 2023 14:38 WIB